La Jornada

6

21/11/2025



## "El poder es humildad", recalca Sheinbaum a legisladores en reunión

La Presidenta les explicó la importancia de no abandonar presencia en el territorio // Hicieron balance de reformas

## ALONSO URRUTIA, ENRIQUE MENDEZ Y EMIR OLIVARES

En marco del cierre de filas que hicieron legisladores de los partidos Morena, Verde y del Trabajo para respaldar su gestión, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a la unidad y los convocó a participar en la concentración que ella encabezará el próximo 6 de diciembre en el Zócalo para celebrar los siete años del triunfo de su movimiento con Andrés Manuel López Obrador.

En la reunión en Palacio Nacional, legisladores de ambas cámaras acudieron para presentarle los avances de la agenda legislativa. La mandataria les puso especial énfasis en buscar los mayores consensos posibles en relación con la reforma en materia de agua, dejando entrever que es una de las prioridades.

"Nos hizo ahorita énfasis en que el tema es la reforma del agua, que podamos abrir al debate y que no sea una reforma cerrada, sino que se escuchen las opiniones en los

foros que hemos tenido en la Cámara", declaró el diputado Sergio Gutiérrez Luna.

En el encuentro, Sheinbaum enfatizó en algunos temas fundamentales: expresó su confianza en la ratificación del tratado comercial México, Estados Unidos y Canadá; se habló de la consulta sobre revocación de mandato a la que se someterá, la cual será en 2027, v se reconoció que en la reforma para aprobar las 40 horas de trabajo se requiere mayor procesamiento.

A Palacio Nacional llegaron autobuses trasladando a legisladores, a las 5 de la tarde. Al término de la reunión, el coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal, aseveró que "fue una buena reunión, se hizo un balance de las reformas constitucionales y legales que en 14 meses se han llevado a cabo. Son 22 materias, 44 articulos constitucionales modificados, 15 nuevas leyes y 72 modificadas de carácter reglamentario", precisó.

En el encuentro se destacó la relevancia que tuvo para el país la reforma judicial, destacándose que esto generó resistencias dentro de esa instancia, así como las modificaciones para otorgar los derechos plenos de etnias indígenas y afromexicanas y el reforzamiento del carácter soberano de nuestra nación, la política social, los aspectos de salud y salarios.

Sheinbaum explicó la importancia de no abandonar la presencia en territorio, pues "el poder es humildad". Los legisladores la interrumpieron en varias ocasiones con el coro: "¡Presidenta!"

Gutiérrez Luna declaró que le expresaron "con contundencia que estamos con ella (...) el mensaie de la Presidenta fue muy claro. avanzar todos juntos, explicarle a la gente lo que está sucediendo, que sepa que esto que se ha dado en los últimos días es, pues, los resabios de personas que se resisten a las transformaciones que hemos venido realizando, particularmente en el Poder Judicial".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

6



21/11/2025

LEGISLATIVO





▲ Diputados y senadores de Morena, PT y Verde acudieron a Palacio Nacional. Foto Presidencia